

«El planteamiento vino directamente de parte de Andrés Chadwick»: El revelador testimonio de Felipe Ward ante la fiscalía por el caso Hermosilla

El Ciudadano · 5 de diciembre de 2024

El exministro de Vivienda reconoció que se reunió con Luis Hermosilla por gestión de Andrés Chadwick. "Es relevante considerar el ascendiente político de Andrés. Si una solicitud de apoyo a un proyecto viene directa o indirectamente de él, eso implicaba para mí, en su momento, un mayor compromiso para darle mi apoyo", relató.



Este miércoles se dieron a conocer reveladores detalles de la declaración ante la fiscalía del exministro de Vivienda **Felipe Ward**, imputado por su rol en la arista **Parque Capital** del caso **Hermosilla**.

La investigación del Ministerio Público busca determinar eventuales delitos de **tráfico de influencias** en la aprobación de permisos de construcción para el **Grupo Patio**, perteneciente a Álvaro Jalaff, por parte de la cartera que dirigía Felipe Ward en 2020.

Según reveló *La Tercera*, el exministro declaró el pasado 30 de septiembre que **fue Andrés Chadwick quien lo influyó para reunirse Luis Hermosilla** y apurar el proyecto **Parque Capital** del Grupo Patio, de forma que los permisos lograran aprobarse en tiempo récord.

En su relato, Ward contó que **aceptó una invitación de Andrés Chadwick para almorzar en su oficina** en junio de 2020, ya que sentía «gran admiración y respeto» por su figura. Al terminar de comer, el exministro del Interior le dijo que **pasaran a saludar a Luis Hermosilla**, quien trabajaba en el mismo lugar.

«Una vez en la oficina de Luis Hermosilla, junto a Andrés Chadwick, **Luis Hermosilla me manifestó su preocupación por el nulo avance del proyecto Parque Capital**, y me mencionó que el proyecto había tenido trabas para su funcionamiento, por lo que, en virtud de mi rol de ministro de Vivienda, me pidió averiguar sobre el estado del proyecto y **estar en contacto, y reunirnos para explicarme más detalles**», relató Ward.

Tras esto, el militante gremialista contó que se reunió vía Ley de Lobby con los gestores del proyecto Parque Capital y, luego de un mes, **volvió a reunirse con Luis Hermosilla y el seremi de Vivienda** para, supuestamente, explicarle las razones por las que el proyecto se encontraba entrampado.

«El planteamiento original de apoyar las gestiones para este proyecto vino directamente de parte de Andrés Chadwick y Luis Hermosilla, y **es relevante considerar el ascendiente político de Andrés**. Si una solicitud de apoyo a un proyecto viene directa o indirectamente de él, eso implicaba para mí, en su momento, **un mayor compromiso** para darle mi apoyo», explicó Ward en su declaración.

Fuente: El Ciudadano